

# Pessac : Un nouveau centre de consultations pour la Clinique mutualiste



Le nouveau bâtiment dédié aux consultations. © Crédit photo : M. S.-L.

Après deux ans de travaux, le Pavillon de la mutualité vient de doter la Clinique mutualiste de Pessac d'un nouveau centre de consultations. Une opération d'envergure dont le coût avoisine les 20 millions d'euros.

L'inauguration s'est déroulée vendredi 17 juin en présence de nombreuses personnalités dont Franck Raynal, maire de Pessac, Jean-Luc Gleyze, président du Conseil départemental, Éric Chenut, président de la fédération nationale de la Mutualité française, ainsi que Robert Germon, président du Pavillon de la mutualité, et Yann Pilatre, directeur général, qui assure : « Notre volonté est d'accompagner un patient en quête de réponses au regard de sa pathologie. Le patient qui arrive avec une douleur articulaire va pouvoir consulter un orthopédiste ou un rhumatologue et être dirigé vers le centre antidouleur. »

## Trois étages

D'une surface de 5 500 m<sup>2</sup>, ce nouveau bâtiment de trois étages permet désormais à l'ensemble des spécialistes médicaux et chirurgicaux de la clinique de travailler sur un même site. Il dispose d'un centre dentaire, d'audition, d'optique...

Les services de soins et d'accompagnement représentent 1 200 salariés, trois pôles de métiers, deux centres de radiologie, des structures d'accueil du jeune enfant, de planification familiale, pharmacie... « Ouverts depuis le 3 janvier, les services reçoivent entre 350 et 500 patients par jour », précise Robert Germon.

Après avoir souligné l'élégance du bâtiment, Franck Raynal s'est félicité de l'implantation de la Clinique mutualiste à Pessac depuis 1963 : « La santé fait partie de l'ADN de la ville. »

Michel Soulé-Limendoux